



SOUSSION DE PLATEFORME

Dans ce formulaire, le féminin englobe le masculin.

Tous les candidats et les comités référendaires ont le droit de soumettre une photo, une plateforme et jusqu'à deux hyperliens pour apparaître sur Élections FÉUO et / ou sur le site web de la Fédération d'étudiante au début de la campagne, à condition qu'ils soient soumis au plus tard et la date stipulée à l'annexe A.

La plateforme doit être entièrement bilingue et ne doit pas dépasser 250 mots dans les deux langues. Les plates-formes doivent être disponibles, en l'état, par le biais des élections FÉUO et / ou de la Fédération d'étudiante.

PLATFORM SUBMISSION

For the purposes of this document the feminine includes the masculine

All candidates and Referendum committees are entitled to submit a picture, platform, and up to two hyperlinks to appear on Elections SFUO and/or on the Student Federation website at the start of the Campaign Period, provided that they are submitted no later than the time and date stipulated in Appendix A.

The platform shall be fully bilingual and shall not exceed 250 words in both languages. The platforms shall be made available, AS-IS, through Elections SFUO and/or on the Student Federation.

<i>No. étudiant / Student number:</i>	
<i>Nom de la candidate: Name of the candidate:</i>	
<i>Poste disputé / Position Contested</i>	
<i>Courriel / E-mail:</i>	_____@uottawa.ca
<i>Candidate name and affiliation name(if applicable): Nom de la candidate et le nom de l'affiliation (si applicable) :</i>	
<i>I acknowledge that I have read and understood the above. Je reconnais que j'ai lu et compris ce qui precede.</i>	Signature / Signature: _____
English Platform / Plateforme anglaise (250 word / mots)	
French Platform/ Plate-forme française (250 word / mots)	